
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
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Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６９６回例会 ２０２３年２月２３日休会 

第２６９７回例会 ２０２３年３月２日 

通常例会（さいしん例会場）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

君が代・ロータリーソング            奉仕の理想 

3 月結婚祝                          

鈴木千代子（4 日） 新井 武（14 日）  

武井 章（25 日） 小柳明雄（27 日）  

落合優智（27 日）古川好宏（30 日） 

3 月誕生祝            

折原弥五郎（23 日） 落合優智（27 日） 小柳明雄（28 日） 

会長の時間                       中川会長 

本日は、落合会員から会場の皆に

お煎餅の差し入れを頂きました。いつ

も、お心遣いを頂き有難うございます。 

このところ、朝晩は寒くても日中は

暖かくなりました。梅の花も満開とな

り、早いものでもうすぐ桜の花もほころぶ季節になりま

した。昨日から 3 月となり、世間では年度末になり、め

まぐるしく動き始めています。 

私も毎年のことですが、得意先の異動や年度初め

の挨拶、また学校では卒業式から入学式のシーズンと

行事が重なり大慌てです。 

私は、交通指導員の会長を 26 年間拝命しておりま

したが、来期から会長職を荻原千秋さんにお願いする

ことになりました。4 月からは、一般指導員として 1 年

間活動致します。 

交通指導員の会長は どの団体でも同じですが、あ

て職が三つあります。埼玉県連合会の理事、杉戸町の

交通安全対策協議会理事、杉戸町コミュニティづくり推

進協議会理事です。 

私は後任者を探すため、町の広報誌に記載するな

どして、校区ごとに毎年募集を掛けおりましたが、第二

小学校区は応募者がいつも 0 名です。 

この活動は毎日のことで大変ですが、報酬は埼玉

県で最低の賃金です。換算すると一日千円くらいとな

り一ヶ月に 20 日分となります。 

昨年からは年度任用職員となり地方公務員法でし

ばられています。二年前までは丸一日活動しても千円

にしかならなくて、さらに交通指導員として出張しても

旅費は無く、二年前までは服務規程があり出張費は支

給すると書いてありましたが、この十年間は一回も支

給されていません。 

私は会社経営者なので何とかなりますが、一般の方

ではどうでしょうか。ある時、他の市町村の交通指導員

と比較し、役場の担当者に現状を訴えたところ、町に

お金がないので出せないとのことでした。ご厚意で交

通指導員を引き受けてくださる方々は、ほとんど年金

かアルバイトで生計を立てています。出張費や服装備

品の自己負担など何とかしてやりたかったのですが、

力不足で残念でなりません。 

私は会長 の時間

で、交通指導員の現

状において愚痴のよ

うに度々訴えていま

すが、どうか指導員

の現状を皆さんに少しでも知って頂き、今後の活動が

良くなることを祈っておりますのでご理解ください。 

次に、このところ子ども(児童)に対して嫌がらせする

大人が増えています。ある地区では、児童が通学路の

途中にあるごみ集積所で、子どもが邪魔だと言いがか

りをつけ、学校に怒鳴り込んで警察が出動する騒ぎが

ありました。その結果、通学路の変更を余儀なくされ 

回り道で田んぼの農道を通学路としています。その後



嫌がらせの場所は毎朝、警察官 2 名が常駐して警戒し

ています。またパトカーも巡邏しています。 

この事態について、学校は教育委員会に連絡して

いますが、ＰＴＡと地域の町内会の連携はないそうです。

学校だけでは児童は守れないので、地域とＰＴＡには

情報の共有を学校長に伝えました。 

 

 

 

 

 

昨年度より、すぎと居場所づくり応援隊の「すぎと子

育て応援フードパントリー」活動に支援協力をしていま

すが、切手や他の寄付者の名前は記載さるのに社会

福祉協議会の会報には何も記載されていません。 

そこで提案ですが、今後は、活動を町民の皆さんに

知って頂くために、社会福祉協議会を通してパントリー

に寄付をしては如何なものでしようか？奉仕団体であ

っても、活動を公にするのが今の流れです。個人とし

てはつつましくあっても団体としては公表する、それを

「見える活動」といえるのではないでしょうか。 

今日は、このあと 会員卓話を 鈴木千代子会員に 

お願いしています。入会間もなく申し訳ございませんが

宜しくお願いします。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 青少年奉仕部門より、2023年4月

23 日（日）コルソホール浦和で開

催される「ローターアクト第 34 回

地区年次大会」の案内が届いて

おります。 

 国際奉仕部門より、第 3800 地区（フィリピン）2022

～23 国際奉仕 PJ 支援先&支援リスト、検証ツア

ーの案内が届いております。 

 春日部南 RC より、先般行われました周年のお礼

状が届いております。 

傷病見舞い                   

昨年から転倒などで災難が

続いておりましたが、先月、無

事に検査入院から退院したそ

うです。お酒も解禁でおめでと

うございます。 

会員卓話                    鈴木千代子会員 

 本日は、杉戸町にはひとつしかありませんが「小規模多

機能型居宅介護」についてご紹介をさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

会員報告                      栗原会員 

 先日、杉戸町流灯工房で、テレ玉の番

組の取材を受けました。観光大使の虻

川美穂子さんが来て流灯の作画をして

いきました。今年の流灯に係留します。 

その後、いのうえ菓子店、アグリパーク

などを回り、高橋屋を取材したそうです。明日 3 月 4 日テ

レ玉地デジ 3ch いまドキッ！埼玉 8:30～9:00 で放映しま

すのでご覧ください。 

 本日、地区補助金セミナーが開催され、例会後に野口

エレクト、渡辺会員、渋谷会員で出席します。私は補助金

委員会の地区役員としてこの仕組みに携わった方なので

遠慮していましたが、次年度は是非大口枠にトライしてく

ださい。最大 10,000＄の補助金を使用できます。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 20 20 0 （10） 75.00% 

中川会長： このところ陽気になり、朝の立哨時に変質者

が出ています。特にそのため通学路を変更したり、警

察にも常駐していただいたり大変です。アグリでも問題

をおこした人です。 

下津谷幹事： 鈴木さん卓話勉強になりました。うちにも

75 才のおふくろがいるので最近心配がります。 

鈴木会員： 今日は朝から仕事中も卓話の事を考えると

ドギマギしていました。 

坂田会員： だんだんと空気がやわらかくなり、気持ちもう

きうきしてくる季節ですが、娘の最終発表は 3 月 10

日！桜が咲く前にチラなければいいなと思うあと一週

間です。 

長岡会員： こんにちは。よろしく。 

田中（昌）会員： 鈴木さん卓話ありがとうございます。 

落合（喜）会員： 皆さん新潟のお米で新潟の会社が作っ

たおいしいせんべいを食べて下さい。私が大好きなの

で是非皆さんにもと思ってのプレゼントです。 

田中（啓）会員： 日曜日に秩父へドライブに行ってきまし

た。うさぎだ食堂でわらじトンカツを食べ、秩父ワインを

買い、龍勢会館横の道の駅で福寿草を買い、帰り道に

深谷アウトレットでトイレ休憩してきました。 

大作（忠）会員： 特殊詐欺は 1 日に 1 億円の被害とか言

われています。65 才以上の高齢者の被害が 85％との

事、気を付けましょう。 

折原（正）会員： 花粉との戦いの月です。 

関口会員： 漸く暖かくなってきました。年寄りには何より

です。落合さんいつもありがとう。 

野口（美）会員： 鈴木さん、ありがとうございました。これ

から、次年度幹事の渡邉克巳会員と財団委員長の渋

谷会員と川口へ財団セミナーに参加してきます。 

矢島会員： 花粉症今年おはじまりました。まだ若い証拠

です？例会早退します。鈴木さんの卓話聞けず残念で

す。週報にて読みます。 

栗原会員： 鈴木さん卓話ありがとうございます。落合さ

んおせんべいありがとうございます。今日はめずらしく

多用なので早く帰ります。 

渡辺（良）会員： 卓話ありがとうございます。 

真中会員： 2 泊 3 日のカテーテル検査入院、無事に終

了して昨日退院して参りました。 

渡邉（克）会員 

スマイル本日投入額 ２１，０００円 

スマイル累計額 ４５０，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 



 

講演会に興味がある方は、こちらの申込用紙をコピーしてご利用ください（杉戸 RC） 


